

BOLETÍN INFORMATIVO

Elaborado por: Equipo de comunicaciones OIT – Educándonos para la Paz. No. 11 – Noviembre de 2017



Zona PACÍFICO

Cali

Conciencia ambiental en prácticas laborales

Un día diferente vivieron los estudiantes que se encuentran realizando su práctica laboral en el Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente (DAGMA). Saliendo del contexto y de su rutina, cumplieron un proceso de conciencia ambiental donde realizaron la siembra de árboles, además contaron con la presencia de una botánica que les enseñó los tipos de plantas que estaban sembrando.



“Una experiencia diferente, enriquecedora y llena de felicidad” así lo expresó una estudiante conmovida con la actividad que tenía como fin, contribuir al mejoramiento del planeta y del entorno, minimizando el calentamiento global.

Estos estudiantes actualmente se encuentran ejecutando labores de atención y seguimiento al cliente y producción de documentos. El DAGMA es el organismo encargado de la gestión ambiental en el Municipio de Santiago de Cali y la máxima autoridad ambiental dentro del perímetro urbano.

Educándonos para la Paz, cambio mi vida

Ruth, una estudiante del programa Educándonos para la Paz, expresa que se siente feliz en la segunda etapa del proceso, actualmente está vinculada a prácticas laborales en Comfandi, donde realizaba tareas asistenciales, pero por su desempeño destacado logró un ascenso a seguimiento de pacientes.

“Estoy muy agradecida porque por medio de esta beca del programa Educándonos para la Paz he podido afianzar mis conocimientos y salvar vidas, teniendo en cuenta que esto me llena, porque mi vocación es la salud.” Así lo expresa la estudiante Ruth que sigue comprometida con su labor.



Pasto

Articulación interinstitucional, fortaleciendo relaciones



Dentro de las actividades permanentes, se coordinó la visita al nuevo director territorial del Ministerio de Trabajo en Nariño, Marcelino Unigarro, con quien se socializó detalladamente la finalidad del programa Educándonos Para la Paz y cómo se ha llevado a cabo la implementación del mismo. Así mismo se le extendió la invitación a la ceremonia de graduación de los estudiantes del programa el día 16 de diciembre.

Popayán

Academia Francia belleza y diseño Cauca



La Academia Francia belleza y diseño del Cauca, le dio la oportunidad a dos estudiantes para hacer parte de su equipo de trabajo, estos jóvenes han ganado experiencia laboral, conscientes de que la *actitud* siempre será el mejor elemento para crear buenas relaciones y aprender en el trabajo.

Zona CARIBE

Barranquilla

Convenios que cambian vidas



Educándonos para la Paz firmó convenio para realización de prácticas de sus estudiantes con la Universidad de la Costa, actualmente hay 11 beneficiarios laborando en la institución en los distintos departamentos con los que cuenta la Universidad, las participantes del programa de Hotelería y Turismo, Indira Guerra y María Andrade, se encuentran manejando la recepción de la Facultad de Derecho y de la Biblioteca de la Universidad, por otra parte Erika Londoño del programa BPO se encuentra en la Facultad de ciencias económicas en el área de secretaría donde atiende las llamadas además de apoyar en diferentes procesos que requiera el personal de la facultad, esto por mencionar algunos estudiantes en sus funciones de trabajo.

Socializando el programa con centrales sindicales



En encuentro con las centrales sindicales de la Confederación General del Trabajo CGT y la Central

Unitaria del Trabajo CUT se presentaron los avances del proyecto Educándonos para la Paz, esto con el fin de lograr articulación y participación en los consejos y encuentros que se presenten en un futuro inmediato.

Cartagena

Participantes de Educándonos para la paz en contacto con otras culturas



En el hotel Makondo del Centro Cartagena de Indias los estudiantes de Educándonos para la Paz reciben a viajeros de todo el mundo aplicando las competencias adquiridas en su formación, Judith, Luz Elena y Adat Mauricio, pertenecientes al programa de atención al huésped, realizan sus prácticas en este hotel y aprenden compartiendo y enriqueciendo su cultura gracias al contacto directo con turistas de muchos países. Por su parte, Diego, del programa de Software se desenvuelve mejorando los sistemas informáticos del hotel, espacio que se ha abierto gracias a su pasión por los sistemas y la programación.

Contribuyendo al bienestar y recreación del huésped



En el Centro Recreacional de la Caja de Compensación familiar, Comfamiliar, un grupo de estudiantes de Educándonos para la Paz realiza sus prácticas en las áreas de cocina, recreación y sistemas. Su práctica se ha enfocado en apoyar la realización de eventos, realizar actividades recreativas, llevar el control de ingreso y contribuir en actividades de entretenimiento y bienestar a las familias de los trabajadores adscritos a la caja de compensación.

Medellín

Ruta de empleo para población víctima del conflicto armado



En el Encuentro de la Escuela de Inclusión realizado en ACOPI, se socializó la Ruta de Empleo diseñada para la población víctima del conflicto, en este encuentro se contó con la presencia de representantes de ACOPI, FENALCO, Microempresas de Colombia, Servicio Público de Empleo SENA, FUPAD y la Secretaría de Inclusión de Medellín, el escenario fue propicio para dar a conocer a los presentes características de la población, tipología en el modelo de cierre de brechas a la empleabilidad, estrategias de empleabilidad establecidas en la carta acuerdo entre la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y el Ministerio del Trabajo de Colombia para este fin.

Educándonos para la Paz crea alianzas estratégicas



En días pasados, se generó alianza para direccionar a los estudiantes del programa “Educándonos para la Paz” hacia la ruta de empleo de CORCINDEP, con el fin de impactar positivamente los indicadores a través de la vinculación de los beneficiados.

Montería

Estudiantes desarrollan su proyecto de emprendimiento



Nubis del Carmen León y su hija Yina León Navas, han iniciado una microempresa de producción y distribución de dulces típicos de la región de Córdoba. La señora Nubis manifiesta: “el programa me ha aportado los conocimientos que me permiten sacar a mi familia adelante y convertir mi microempresa en una gran empresa que pueda generar empleo a muchos”

Participantes de Educándonos para la paz reconociendo habilidades y fortalezas



Estudiantes del programa de formación para técnicos laborales en agentes de contact center diligenciaron el portafolio laboral que enmarca sus habilidades y fortalezas. Este será su punto de partida en la interacción con sus futuros empleadores.

Santa Marta

Fortalecimiento de habilidades blandas para el trabajo



En Santa Marta la Unidad de Víctimas y la psicóloga del centro de formación para el trabajo CETECOS dictaron un taller a los estudiantes de Educándonos para la Paz sobre fortalecimiento de habilidades blandas. Ahí se trataron temas claves como inducción a la vida profesional, preparación para procesos de selección, reconocimiento de su perfil laboral y además se les reforzó sobre el desarrollo de las competencias adquiridas en su formación.